# 0 EDICIÓN DIGITAL

# EDUCOFIN

REVISTA DE EDUCACIÓN COOPERATIVA Y FINANCIERA









# Carta Editorial

La suma de conceptos e ideas para poner en práctica una tarea, es precisamente lo que nos ha permitido presentar esta primera edición de la Revista EDUCOFIN. Es por eso que con gran orgullo y en ocasión de celebrar nuestro 48 aniversario, hacemos el lanzamiento de este trabajo, el cual tiene por objetivo la formación de una cultura cooperativa, la información valiosa que puede ayudar a construir buenos hábitos financieros, pero sobre todo, mantener el vínculo con nuestros Socios para generar mayor sentido de pertenencia hacia su Caja Hipódromo.

# DIRECTORIO

## Dirección General de CAJA HIPÓDROMO

M.A.F Olga Lidia de León

#### Presidente del Comite de Educación Cooperativa y Financiera

C.P. Edgar Iván Castro

#### Colaboradores

M.A.N. Esmeralda Guadalupe Salazar L.C.P. María Elisa Galván L.C.C. María Jaqueline Ruíz M.A.F. Olga Lidia De León C.P. Jaime Escárzaga C. Manuela Araceli Amador L.C.T.C. Víctor Hugo Mercado C. Carlos Daniel Ortiz C.P. Zaida Alondra Gurrola

#### **Dirección Creativa**

L.D.G. Daniel Sánchez L.A. Mario Serrano

Tamazula 711 Col. Hipódromo Durango, Dgo. una producción de: Caja Hipódromo S.C. DE A.P. DE R.L DE C.V.



Se dice que una persona es autónoma cuando tiene la capacidad de tomar decisiones por sí misma sin depender de alguien más, esto incluye también lo que tiene que ver con el uso del dinero... Las Cooperativas contribuyen a este fin, ya que son creadas para la satisfacción y resolución de tus necesidades económicas. Pensado en el alcance de tu autonomía financiera, Caja Hipódromo te ofrece a través de sus productos de ahorro la posibilidad de administrar, diversificar e incrementar tu patrimonio.

A continuación te presentamos los productos para lograrlo.



Ahorro Hipódromo: si aún guardas el dinero debajo del colchón, este producto te ayudará a formar e incrementar tu patrimonio de forma segura, gracias al ahorro podrás solventar necesidades presentes y futuras, obtener un rendimiento competitivo; además, el cumplimiento constante en esta cuenta te ayudará a obtener mayores beneficios como Socio, uno de ellos: "El crédito".

Ahorro de Menores: ayuda a fomentar el hábito del ahorro y la cultura del cooperativismo en los menores, ofreciendo un buen rendimiento y la posibilidad de obtener grandes beneficios al aperturar esta cuenta.





**Depósito a la Vista:** te da la posibilidad de administrar mejor el dinero que no tienes considerado para tu ahorro, ya que puedes depositar y disponer del mismo directo en ventanilla sin afectar tu cumplimiento como Socio. Este producto no ofrece rendimiento y es independiente a la cuenta de Ahorro Hipódromo.

**Rendicrece:** te permite evitar la tentación de gastar tu dinero realizando una inversión desde \$500 pesos a plazos de 30 hasta 360 días con tasas de rendimiento preferencial. Entre mayor sea el monto y el plazo obtendrás mejores ganancias. Para que puedas cumplir tu meta, no podrás retirar tu dinero hasta concluir el plazo seleccionado.

NaviAhorro: abre tu cuenta a partir de enero con mínimo \$200 pesos y prepárate para los gastos de fin de año. Podrás depositar los días y las cantidades que desees y retirar en noviembre lo que hayas acumulado más el rendimiento generado. No podrás disponer del dinero hasta la fecha de vencimiento establecida.

**DebiHipódromo:** utiliza esta tarjeta de débito para realizar compras en cualquier establecimiento que cuente con Terminal Punto de Venta, usa el servicio "cashback" y retirar efectivo sin cobro de comisiones en los cajeros de Caja Hipódromo. El contar con este producto y utilizarlo, te brindará más beneficios como Socio.

Al tomar cualquier decisión ten presente tu objetivo, cuentas con una amplia gama de productos seguros que te permitirán, sí así lo deseas, conseguir tu autonomía financiera.

Para mayor información, te invitamos a visitar la Sucursal de tu preferencia.



¿Cómo administrar el dinero? Es la gran incógnita de ayer, hoy y siempre... De ahí la importancia de llevar un control constante. Ten presente que esto no tiene por qué ser un trabajo difícil ni de tiempo completo; sin embargo, sí estás dispuesto a mejorarlo, posiblemente tendrás que revisar tus estrategias y ayudarte con herramientas que te permitan la posibilidad de un futuro próspero.

Con el boom tecnológico de hoy en día, puedes apoyarte de un sinfín de aplicaciones que te ayudarán a tener una mayor estabilidad en la administración de tu dinero, así que despreocúpate y ocúpate en probar las siguientes aplicaciones.



Es un consejero para el cuidado de tu dinero, te ayuda y guía para controlar el presupuesto a través de gráficos divertidos haciéndote más sencilla la laboral de ahorrar.





Es una aplicación para el control de gastos, te otorga la posibilidad de reducirlos e incluso de ahorrar, ya que por medio de gráficos te va proporcionando sugerencias para lograrlo.



Lleva al día el control de tus gastos en cualquier dispositivo, reflejando los gastos mediante gráficos en tiempo real para apreciar el comportamiento con relación a tus ingresos.

Como ves, estas son algunas herramientas que te permitirán tener tu información financiera organizada y al día; te invitamos a probar alguna de ellas y recuerda, que en este universo de la educación financiera, ¡hay más de una opción para mejorar lo que hasta hoy, parecía imposible!





# BENEFICIOS

## PROTECCIONES:

Beneficio para Socios, Ahorradores Menores y en su caso, para los beneficiarios asignados, todos debidamente registrados. Para Caja Hipódromo, sus Socios y Ahorradores Menores son lo más valioso, pues en conjunto, crean una gran familia y son también la pauta para su crecimiento desarrollo. Gracias a ello, además de la diversidad de productos de ahorro y crédito que ofrece, no podemos dejar de lado mencionar algunos de sus grandes beneficios. En esta ocasión te daremos a conocer los siguientes.

#### AL AHORRO

Consiste en la entrega de todos los haberes acumulados del Socio o Ahorrador Menor (cuentas de ahorro de Caja Hipódromo y Parte Social) más un porcentaje adicional establecido por la cooperativa que será entregado a los beneficiarios en caso de fallecimiento del titular.

\_\_\_\_\_\_

### AL PRÉSTAMO

Consiste en liquidar los préstamos vigentes del Socio en caso de fallecimiento, siempre y cuando, estos se hayan adquirido en condiciones normales de salud y capacidad de trabajo.

Para obtener los beneficios, en ambos casos se someterán a revisión, será importante contemplar un buen desempeño y cumplimiento como Socio o Ahorrador Menor.

### APO46 FUNERARIO:

Consiste en brindar un apoyo económico de hasta \$15,000 pesos, en caso de fallecimiento del Socio o Ahorrador Menor (es intransferible, no aplica en familiares o beneficiarios), mismos que podrán ser utilizados únicamente para pagar los gastos originados por el servicio funerario. Para obtener este beneficio se tomará en cuenta la antigüedad y cumplimiento en cuentas de ahorro y préstamos (si aplica) del titular de la cuenta.

Para obtener más información referente a estos beneficios, acércate con un asesor en la sucursal de Caja Hipódromo de tu preferencia.

Te invitamos a estar atento de las próximas ediciones ya que se darán a conocer más beneficios.

EDUCOFIN



Dentro de una Cooperativa existen distintos órganos de gobierno, siendo estos:

- Asamblea General de Socios;
- Consejo de Administración;
- Consejo de Vigilancia;
- Dirección General.

A través de ellos, se da la toma de decisiones para el funcionamiento adecuado de Caja Hipódromo; aunado a esto, es importante la participación proactiva de los Socios, por lo que a continuación te informamos algunas de las maneras en que puedes contribuir y formar parte de este proceso.

# ASAMBLEAS ANUALES DE SOCIOS

Asiste y participa activamente en la Asamblea Anual Ordinaria.

Debido a que en ella se informa de asuntos de interés para todos los Socios y se toman decisiones importantes. Una forma efectiva de participar es conociendo el funcionamiento de Caja Hipódromo a través de los informes, que oportunamente se envían a los Socios convocados antes de llevar a cabo dicha Asamblea; revisa y analiza la información de los resultados obtenidos en el año anterior, si tienes dudas o propuestas, participa haciendo uso de tu voz en los espacios y tiempos establecidos, vota de manera informada, responsable y comprometida ya que de esta manera estarás siendo parte de las decisiones que se toman en conjunto.

### SER CONSEJERO

Participa como Consejero de Caja Hipódromo

Formar parte de los Órganos de Gobierno de Administración o de Vigilancia, te permitirá conocer de cerca el funcionamiento de Caja Hipódromo, para esto deberás reunir todos los requisitos establecidos en las Bases Constitutivas vigentes, de ahí la importancia de contar con capacitación previa a través del curso "Escuela para Consejeros" para un buen desempeño en representación de los Socios.

Sin duda, el que te permitas informarte y formar parte de la toma de decisiones de Caja Hipódromo, representa una gran responsabilidad pero también una enorme satisfacción, ya que estarás contribuyendo a su crecimiento y desarrollo para el bienestar de todos los Socios y Menores Ahorradores.

Estos son algunos ejemplos en los que puedes participar, ¡anímate y forma parte de la toma de decisiones en Caja Hipódromo!



Sabías qué en Caja Hipódromo contamos con una herramienta que te ayuda a obtener beneficios adicionales a los que comúnmente un Socio tiene al solicitar sus préstamos



Hablamos de la Calificación de Socio... Su principal objetivo, es motivar e incentivar a todos los Socios de Caja Hipódromo a generar un historial sano a través del uso de productos y su buen cumplimiento, esto permite obtener una valoración y otorgarte una calificación de acuerdo a tu trayectoria y desempeño, misma que te ayudará a obtener beneficios adicionales al momento de solicitar un préstamo, como: préstamos sin aval y la disminución de la tasa de interés anualizada.

Sí quieres conocer tu calificación y saber más acerca de este beneficio, acude a la sucursal de tu preferencia y con gusto te proporcionaremos esta información.



